



PR-INFO BAUFIRMA ALBER EYRS

50 Jahre Baufirma Alber-Eyrs

Das, was im Jahr 1975 als eine mutige Idee und vielleicht sogar als ein großer Traum begann, hat sich im Laufe von fünf Jahrzehnten zu einer beeindruckenden Erfolgsgeschichte entwickelt. Die Baufirma Alber Invest aus Eyrs konnte kürzlich auf ein bedeutendes Jubiläum zurückblicken und dieses mit Stolz feiern. Was damals mit viel Leidenschaft, Überzeugung und Einsatz begonnen hatte, wurde im Laufe der Jahre zu einem zuverlässigen Partner im Bauwesen. Der Grundstein für den Erfolg wurde von Alfred Alber gelegt, der gemeinsam mit seiner Frau Frieda Gemassmer die Firma gründete. Mit großem Engagement und einer klaren Vision sorgten sie für ein starkes Fundament, auf dem später aufgebaut werden konnte. Nach ihrem Ausscheiden übernahmen ihre Söhne Andreas und Felix die Leitung des Familienunternehmens, die sie

mit derselben Leidenschaft und Sorgfalt weiterführten. Auch die nächste Generation, Enkel Fabian, ist heute aktiv im Unternehmen tätig und trägt dazu bei, die Tradition fortzusetzen.

Das Unternehmen hat sich stets durch Qualität, Verlässlichkeit und eine enge Verbindung zu seinen Kunden ausgezeichnet. Diese Werte sind auch heute noch die Leitlinien, die die Firma prägen und die sie in der Branche auszeichnen. Kürzlich wurde dieses besondere Jubiläum in einer festlichen Atmosphäre gefeiert, die durch eine wunderschöne Kulisse und eine herzliche Stimmung geprägt war. Viele geladene Gäste waren gekommen, um gemeinsam auf die bisherigen Erfolge anzustoßen und ein Stück dieser beeindruckenden Erfolgsgeschichte mitzuschreiben. Darunter waren ehemalige und aktuelle Mitarbeiterinnen und Mitar-

beiter mit ihren Partnern, Projektanten, Geschäftspartner, Unterstützer sowie Freunde des Unternehmens. In seiner Ansprache bedankte sich Andreas Alber bei all jenen, die das Unternehmen auf seinem Weg die Treue gehalten, begleitet und unterstützt haben. Er betonte, dass das Jubiläum nicht nur ein Rückblick auf die Vergangenheit sei, sondern auch ein Ansporn für die Zukunft. Die Feier wurde bis spät in die Nacht bei köstlichem Essen, guter Musik und einer ausgelassenen Stimmung fortgesetzt. Es war ein Fest des Zusammenhalts, der Familie, der Mitarbeiter und aller, die das Unternehmen über die Jahre begleitet haben.

Die Baufirma bedankt sich auf diesem Wege bei allen Kunden und Auftraggebern für das bisherige Vertrauen und die Treue und blickt mit Zuversicht auf weitere gemeinsame Zusammenarbeit in der Zukunft. (lu)

